

Kreistitel im Crosslauf

Wie Ihr wisst, haben wir auch eine Leichtathletikabteilung, die weitestgehend aus Karate Kämpfern besteht. Unserer Läufer waren bereits erfolgreich bei den Crossläufen in Oberbrombach und beim Peter-Drey-Crosslauf in Weierbach. Dabei waren Norbert Moosmann, Uwe Brusius, Ole-Bennet Brusius, Tim-Lennart Brusius und Leo Stibitz.

Bei der Kreismeisterschaft in Schwollen gingen jetzt zwei Kreis-Titel an uns. Leo Stibitz gewann seine Altersklasse (M60) in der Mittelstrecke und wurde Kreismeister, ebenso wie Tim-Lennart Brusius der Zweite in seiner Altersklasse wurde. Der Erste war allerdings kein Läufer aus unserem Leichtathletikkreis, so dass er nicht in die Kreiswertung kam. Uwe Brusius holte den Vize Titel in der M60. Großes Rennen auch für unseren neuen Kumite-Trainer Thomas Ulrich der auf der Langstrecke unterwegs war und in seiner Altersklasse Platz 3 holte.

Leo, Feb. 2023

